

創立50周年記念体育祭 大成功!!

三意祭心～咲き誇れ一中魂～

一中短信

当日まで心配された天気もなんとかもち、九月十三日(土)に予定どおりの今年度の体育祭を実施しました。

「三意祭心～咲き誇れ一中魂～」のスローガンのもと、各連合の熱い戦いが繰り広げられました。

今年度は創立五十周年記念として、全校生徒が各連合色の記念Tシャツを身に付けて競技を行い、体育祭に花を添えると同時に、各連合の絆も一層深まりました。また、「記念種目PTA綱引き」を取り入れたり、フィナーしで人文字を作ってドローンで撮影をしたりと、内容に工夫を凝らし、五十周年の節目にふさわしい体育祭となりました。

当日は、どの連合とも応援や競技に精一杯取り組み、生徒の主体性や成長を感じられる素晴らしい記念体育祭になりました。

お忙しい中、ご観覧・ご声援いただきました皆様、大変ありがとうございました。

第 781 号

令和 7 年 9 月 17 日
新潟市立
白根第一中学校



記念体育祭を終えて

体育祭実行委員長

高澤 夏希さん

私は「絶対に最高の体育祭にしたい」という思いで体育祭の準備を進めてきました。そして迎えた当日、空はくもりでしたが一喜一憂はあれ、皆さんの真剣に体育祭に挑む気持ちは、明るく晴れ渡っていました。その中で特に印象に残ったのはフィナーしです。準備段階ではフィナーしが成功するかとても不安でしたが、当日は、全ての連合が一緒になってグラウンドに大きな虹を架け、それぞれの思いを込めて歌う姿はとても立派で、皆さんが思いを込めた風船が空に飛んでゆく光景は、体育祭の締めくくりにふさわしい感動が胸に届きました。

私は、この創立五十周年記念体育祭という素晴らしいものに関われて本当に幸せでした。ありがとうございました。





【体育祭の結果】

【選拔リレー】 赤連合 優勝	【パネルの部】 黄連合 優勝	【応援の部】 青連合 優勝	【競技の部】 赤連合 優勝
------------------------------------	------------------------------------	-----------------------------------	-----------------------------------



赤連合 『気炎万丈』



黄連合 『為虎添翼』



青連合 『蒼天翔破』



どの連合も最後まであきらめず、戦い抜いた各競技 接戦あり、大逆転勝利あり



死力を尽くして競い合った後は、認め合い、たたえ合った感動の閉会式、フィナーレ

新潟市立白根第一中学校

1 年生 89 名 2 年生 97 名 3 年生 106 名 全校生徒 292 名

〒950-1217 新潟市南区白根 407 番地

TEL 025-373-1811 FAX 025-373-1812

E-mail : j602shirone1@city-niigata.ed.jp HP : http://www.shirone1.city-niigata.ed.jp/

©「一中短信」へのご意見・ご感想はいつでもお寄せください。(教頭 佐藤)

白根第一中学校HP 白根第一中学校HP

白根第一中学校HP 白根第一中学校HP